
第 104 回 エフエム西東京放送番組審議会議事録 

１  開催年月日 2015 年 5月 20 日（水）19 時～20時 30 分 

２ 開催場所 エフエム西東京会議室 

３ 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数  5 名 

出席委員の氏名 伊藤裕史、森山直子、伊藤理香、山本恒安、小松真弓 

欠席委員の氏名 賀陽智之 

放送事業者側出席者名 有賀、横山、仁平、佐藤 

４  議題 

・ 番組「くらし×すまいのいい関係」「タイガーラジオ」の審議 

・ 最近の FM西東京の状況報告 

５ 議事の概要 

・ あらかじめ送付した番組を録音した CDを聞いていただき審議。両番組ともに、このエリアの人、情報なので

好ましい。 

６  審議内容 

番組「くらし×すまいのいい関係」について 

・ 用語が専門的でわかりにくいところもあった。（小松） 

・ 会社としての取組み、姿勢がわかる。（伊藤） 

・ どんな家かと興味が持てる。こんなに HP を見たくなったのは初めて。→HPでチェックした。（伊藤） 

・ ラジオではイメージがわからないと思ったが、逆に TVより想像出来て見てみたいと思った。FM 西東京の HP

と画像が連動出来れば良いのでは。（森山・委員長） 

番組「タイガーラジオ」について 

・ 自分は子どもの仕事をしているので基礎知識があるが、一般的にはわかりにくい言葉が多いのではないか。

話の部分が長く感じる。（小松） 

・ 日頃接点がないのでわからなかったが、こういう番組で企業と結び付け一般社会の中に紐づける意義がある。

（伊藤） 

・ 限定的なリスナーを対象にしてかなり突っ込んだ内容を伝える番組として意義がある。（森山） 

・ TV では取り上げにくいので、ラジオでこうした専門的な番組を作ったり、もっと一般的に養護施設が出てく

るようになっても良いのではないか。（森山） 

・ 一般の人が聞いて、何かひとつ勉強になる事があると良い。（委員長） 

・ 西東京市にもヨゼフホームという養護施設があるので、取り上げてみたらどうか、（委員長・小松） 

局から 

・ 「くらし・すまい」について、次回からはもう少しお宅のイメージがわかるように説明している。（FM 佐藤） 

・ 「タイガー」について、用語解説のコーナーを作る。ゲストの話が長い時には途中で曲をはさむ。FM 西東京

として大切にしたい番組。（FM仁平） 

７ 審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

・ 特になし。 

８ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年月日 

・ 特になし。 

９ その他の参考事項 

・ 次回は、2015 年 7月 15日（水）19 時から FM 西東京会議室にて。 

以上 

 

 


